



A partir de hoy en las murallas:
este afiche ideado por
"Mujeres por la Vida"

Mujeres de aquí y de más allá:

"Pegoteo" de afiches contra pena de muerte

Una campaña contra la pena de muerte que enfrentan varios presos políticos comenzará a desarrollar hoy en todo el país el movimiento "Mujeres por la Vida".

Según explicaron, se trata de despertar la conciencia de la comunidad nacional sobre la realidad que viven los hombres y mujeres procesados por la Ley de Seguridad Interior del Estado.

Asimismo, se trata de dar una lucha por aquellas personas que han sido condenadas a muerte por tribunales marciales, sentencia que se puede hacer efectiva en cualquier momento.

Para desarrollar esta campaña, se está trabajando en forma coordinada con la Agrupación de Fami-

lares de Presos Políticos, que realizarán distintas actividades en el mismo sentido.

Hoy, en varios puntos de Santiago, se pegarán afiches dirigidos a las mujeres chilenas, llamándolas a salvar las vidas de los presos políticos condenados a muerte.

Para ello, distintos grupos de las organizaciones convocadas por "Mujeres por la Vida" realizarán el "pegoteo" en las calles y barrios de la capital.

Actividades similares se realizarán en provincias, impulsando otras formas de movilización para dar a conocer este problema que afecta a todos los chilenos, según destacaron las convocantes.